

税金

固定資産課税明細書・納税通知書の送付および縦覧・閲覧

◆固定資産課税明細書・納税通知書の送付

固定資産課税明細書（土地・家屋）と納税通知書を5月上旬に送付します。
※4月以降に税額などの確認を希望する方は、固定資産課税台帳の閲覧を利用してください。

◆令和6年度 土地・家屋価格等縦覧帳簿の縦覧

納税者が自分の固定資産とほかの固定資産の評価額を比較できるように定められている制度です。

期間 4月1日(月)～5月31日(金)
会場 市役所1階課税課資産税係
対象 市内に所在する土地・家屋に係る固定資産税の納税者

●本人：本人確認ができるもの（運転免許証など）

●代理人：委任状と代理人の本人確認ができるもの（運転免許証など）
※市内に同一世帯でお住まいの方は委任状は不要ですが、本人確認ができるものが必須です。

介護保険

3月下旬に介護保険給付費通知を送付します

通知が届いたら、事業所から発行された領収書や、ケアマネジャーから交付されたサービス利用票などと照らし合わせて、誤りがないか確認してください。

対象 令和5年12月～令和6年1月に居宅サービスを利用した方（施設に入所している方は対象外）
※市への手続きなどは必要ありません。

問合せ 高齢福祉介護課介護保険係 149

介護保険料の特別徴収（年金引き落とし）を開始します

令和5年度の保険料を納付書や口座振替で納付していた方のうち、令和6年4月の年金から引き落としになる方に、「令和6年度介護保険料特別徴収（年金引き落とし）開始のお知らせ」を3月中旬以降に送付します。

4・6・8月の介護保険料額は、令和5年度の保険料の所得段階を基に仮算出した額となります。

※令和6年度の保険料については、7月上旬に決定通知書を送付します。

問合せ 高齢福祉介護課介護保険係 144

状況により、施設が休館したり、事業などが変更・延期・中止になる場合があります。最新情報は、市公式サイト・各施設のウェブサイトなどで確認してください。

特に記載がない場合の受付時間は土・日曜日、祝日、年末年始を除く午前8時30分～午後5時です。申込みの記載がない場合は直接会場へ。費用の記載がない場合は無料です。

◆固定資産課税台帳の閲覧

固定資産課税台帳に記載された事項（所在地、地積・床面積、評価額など）を閲覧することができます。

期間 通年
※令和6年度の固定資産課税台帳は、4月1日(月)から閲覧できます。

会場 市役所1階課税課資産税係
対象と閲覧範囲

●固定資産税の納税義務者：本人が所有している固定資産
●借地・借家人：借地・借家対象資産
●本人：本人確認ができるもの（運転免許証など）

●代理人：委任状と代理人の本人確認ができるもの（運転免許証など）
※市内に同一世帯でお住まいの方は、委任状は不要ですが、本人確認ができるものが必須です。

●借地・借家人：賃貸借契約書または賃貸借関係が確認できる書類、借地・借家人の本人確認ができるもの（運転免許証など）
問合せ 課税課資産税係 158



第106回 飢餓は遠い国のことか？



▲クール先生

クール エコちゃんは今までに1日何も食べないでいたことがあるかな。

エコ ないです。お腹がすいたままだと夜眠れなくなりそうです。

クール そうだよ。大人だって1日食べないでいるのは辛い。でも、世界では10人に3人が中度・重度の食糧不安の状態にあり、特に飢餓に直面している人は7億8300万人もいるんだ。

エコ 紛争とかがあった国は大変ですよ。

クール そうなんだ。SDGsでは目標の2番目に「飢餓をゼロに」とあるけれど、ゼロどころかこの数年増えているんだ。紛争などの影響もあるけれど、気候変動の影響も大きいんだよ。

エコ 雨が降らないから作物が育たないと畑が砂漠になるとかですか。

クール そう。干ばつ・洪水などはすさまじい規模になっていくんだ。アフリカの内陸部では水不足がさらに深刻になり、砂漠が拡大



▲エコちゃん
フリカの内陸部では水不足がさらに深刻になり、砂漠が拡大

して農業も畜産もできなくなったり、逆に海沿いでは水位が上がって農地が水没したり塩害にあたりたりもしている。気候関連の災害で多くの人が故郷を離れているんだよ。

エコ 故郷を離れるほどなんですよ。

クール そう。国連などが必死で食糧援助や生活を立て直す支援をしているけれど追いつかない。気候危機を止めないと「飢餓ゼロ」に近づくことはできないね。

エコ 日本は世界で5番目にCO2をたくさん出しているんじゃないよ。私たちの責任は重いよね。

クール 支援も必要だし、今の私たちの生活を大きく変えて気候危機を止めないといけない。それに世界の食糧不足は、輸入に頼っている日本にも大きく影響する。食糧の値上がりはその表れでもあるからね。

エコ 遠くの国の食糧難をひとごとだと思わずに、生活の見直しをすぐ始めなくちゃ！

問合せ 環境保全課 227

女性の労働問題の裏側に隠された男性の労働問題

執筆：小尾 晴美（第12期羽村市男女共同参画推進会議委員、中央大学経済学部助教）

経済や環境など、世界が直面している問題に対する経済界の取組みを促すために活動する「世界経済フォーラム(World Economic Forum: WEF)」は、毎年各国における男女格差を測るジェンダーギャップ指数(Gender Gap Index: GGI)を発表しています。これによると、2022年の日本の順位は146か国中125位(前回は116位)でした。日本の「教育」の順位は47位である一方、「経済」の順位は123位、「政治」の順位は138位となっています。

つまり日本の女性は、男性と同じように教育を受け、知識や能力を身に付けることができるにも関わらず、その知識や能力を社会で十分に発揮できていないという評価がされているわけです。

子ども家庭庁が2023年に示した資料によると、夫の家事・育児時間が長いほど、就業を継続する妻の割合が高くなっています。また、第2子以降の出生割合も高い傾向にあることが明らかになっています。女性側に偏りがちな育児や家事の負担を夫婦で分かち合うことで、女性

の出産意欲や継続就業の促進にもつながるのです。

2021年の社会生活基本調査によると、「家事」「介護・看護」「育児」「買い物」を合わせた家事関連時間は、男性は51分、女性は3時間24分です。女性は1日当たり男性の3.8倍の時間を家事関連時間に費やしている実態がわかります。現状では、男性の家事参加時間は増加傾向にあるものの、雇用における男女平等を実現するには、いっそうの男性の家庭生活への参加が望まれます。

以上のことから、男性の家事育児への参加や育児休業の取得が望まれますが、これらを促進するためには、男性労働者の長時間労働の問題を社会的に是正すること、さらに子育てが昇給・昇格の不利になるような企業内部のルールを改善することが必要です。このようにみると、「女性の労働問題」は、「男性の労働問題」の裏返しであるともいえます。女性の側に現れた困難は、職場で人間らしく働くための男性の問題でもあるのです。

訂正とお詫び

※広報はむら3月1日号に掲載した二次元コードに不具合がありました。訂正してお詫びいたします。左記の二次元コードを利用してください。



指定収集袋（燃やせるごみ袋）は市内全域で使用される、有効な広告媒体です。事業所やお店のPRにぜひ活用してください。

詳しくは市公式サイトまたは広報はむら3月1日号の4ページをご覧ください。

問合せ 生活環境課 205

指定収集袋（燃やせるごみ袋）に広告を掲載しませんか